

## Neue Handy-Regeln an Düsseldorfer Schulen

„Zum richtigen Umgang mit Smartphones an Schulen gibt es in unserer Stadt unterschiedliche Ansichten. Die Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW) hat sich im Gespräch mit Antenne Düsseldorf gegen ein generelles Handyverbot ausgesprochen und widerspricht damit dem Philologenverband in Düsseldorf. Die GEW ist der Meinung, dass man mit Verboten an Schulen oder im pädagogischen Bereich überhaupt nichts regeln könne.

Vielmehr gehe es darum, gemeinsame Lösungen zu erarbeiten, wie die Handys in den Schulen, auf dem Pausenhof oder in der Freizeit sinnvoll genutzt werden können. Der Philologenverband NRW mit Sitz in Düsseldorf hatte sich dagegen am Wochenanfang für ein striktes Handyverbot während des Unterrichts ausgesprochen. Die unkontrollierte Nutzung von Smartphones beeinträchtige unter anderem die Konzentration der Schülerinnen und Schüler auf den Unterricht. (...)"

Der gesamte Beitrag zu Smartphones an Schulen ist am Mittwoch, 26. März 2025, bei [Antenne Düsseldorf online](#) erschienen.